



Kapolsek Klari Hadiri Musrenbang RKPD Tahun 2025 di Aula Kantor Desa Curug

Safiyudin - KARAWANG.GARDAMEDIA.ID

Feb 6, 2024 - 19:55

Kapolsek Klari Hadiri Musrenbang RKPD Tahun 2025 di Aula Kantor Desa Curug. Polres Karawang, Polda Jabar - Kapolsek Klari, Kompol Andryan Nugraha, S.H., menghadiri undangan Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tahun 2025 tingkat Kecamatan Klari, pada hari Selasa (06/02/2024) di Aula Kantor Desa Curug - Dusun Krajan II RT. 015/003 Desa Curug, Kecamatan Klari, Kab. Karawang.

Musrenbang RKPD merupakan forum musyawarah tahunan antar pemangku kepentingan di tingkat kecamatan untuk mendapatkan masukan mengenai kegiatan prioritas pembangunan di wilayah kecamatan terkait.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Klari - Kompol Andryan Nugraha, S.H., Danramil 0412/Klari Kapten Inf. Beneami Hulu., Camat Klari H. Panji Santoso, S.E., Bapeda Kab. Karawang Nanang S.E., Kasi dan Staf Kecamatan Klari., Kepala Desa Se Kecamatan Klari., Ketua dan Anggota BPD Desa Curug., Pendamping Desa Curug - Sdr. Oyo Sunaryo., Aparatur Pemerintahan Desa Curug., Kader PKK Desa Curug., Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan Tokoh Pemuda Desa Curug, Peserta yang hadir dalam acara Musrenbang Kec. Klari kurang lebih 50 orang.

Dalam sambutannya, Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha, S.H., menyampaikan bahwa Polri siap mendukung dan mensukseskan program pembangunan di wilayah Kecamatan Klari.

“Polri siap bersinergi dengan seluruh pihak dalam mewujudkan pembangunan yang merata dan berkeadilan di wilayah Kecamatan Klari,” kata Kompol Andryan Nugraha.

Kegiatan Musrenbang RKPD Tahun 2025 ini diharapkan dapat menghasilkan program-program pembangunan yang tepat sasaran dan bermanfaat bagi masyarakat di Kecamatan Klari.

Terakhir Kapolsek Klari mengingatkan kepada muspika klari harus saling membantu dalam kegiatan Pemilu 2024 agar terciptanya Pemilu aman dan damai serta kondusif. Pungkasnya (CS)

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono